

LA REFORMA SEGUIRÁ SIN IMPORTAR QUIÉN GANE LA PRESIDENCIA, SEÑALA ONEXPO

## Continuará la apertura energética: expertos

Yeshua Ordaz/**México**

La reforma energética seguirá sin importar el candidato que gane las elecciones presidenciales en 2018, quizá con algunas recesiones dependiendo de quién gobierne el país, indicó el director general de la Organización de Expendedores de Petróleo (Onexpo) Nacional, José Carlos Femat.

“La reforma tendrá que continuar, sin importar el color, quizá no con el mismo el ritmo de inversión pero continuará, por lo que no

vemos ningún riesgo”, señaló durante su participación en el 21 Foro Mexicano de Energía de S&P Global Platts

El director *senior* de Utilities and Infrastructure de S&P Global Ratings, José Coballasi, comentó que hay diferentes actores que se han pronunciado por revertir las reformas y ciertos proyectos muy importantes, pero quien llegue tendrá una decisión difícil si quiere hacerlo.

“Desde el punto de vista legislativo será difícil tener la mayoría en el Congreso para echar atrás

todo, por lo que se apetece muy complicado”; añadió que la única manera de *blindar* las reformas es avanzar lo más que se pueda en su implementación, algo que ha estado haciendo el gobierno.

El vicepresidente de desarrollo de negocios de IEnova, Juancho Eekhout, comentó que es necesario tener señales continuas de estabilidad regulatorias, ya que el año entrante habrá elecciones; el gobierno ha hecho un buen trabajo mandando el mensaje de que las reglas actuales están y estarán, dijo el directivo. **M**

JAVIER RÍOS



Piden estabilidad regulatoria.